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松阪市立西中学校 

 

「 共に前へ ～まだ見ぬ明日に向かって～ 」 
                   今年の生徒会テーマです。生徒会長から、一人ひと 

                  りが自分らしく、自分を大切に、笑顔で今しかない中 

                  学校生活を過ごしていくために「私たちは一人じゃ 

                  ない、みんなで一緒にまだ見たことのない未来に進 

                  んでいこう！不安なことも嫌なことも、自分一人で 

                  抱え込まないで、周りには仲間がたくさんいるから 

                  大丈夫！」との思いが込められていると説明してく 

                  れました。とても素敵なスローガンだと思います。 

                  みんなで「共に前へ」進んでいきましょう。 

 

てんつくマンからのメッセージ 

  
  

自分に問いかけてみて！「自転車のマナー」 

 先日の地域の会議で、多くの方から「西中は生徒の方から元気に挨拶してくれる。」とお

褒めの言葉をいただきました。とても嬉しかったです。先週末には市内の中学校で不審者情

報もありましたが、地域の方々も、みんなが被害に遭わないよう見守ってくれています。こ

れからも地域の方々や家族、友達、先生方に爽やかな挨拶を続けていきましょう。 

ところで、みなさんは西中生の自転車のマナーをどう感じていますか？「止まれ」の標識（看

板標識や路上の表示が消えかかっている個所も多いですが・・・）のある所ではきちんと止ま

っていますか？２列３列で走っていませんか？市内では交差点での自転車事故が増えていま

す。「面倒くさいから」「みんなもしているから」と疎かになっていないか、自分自身に問い

かけてみてください。登下校の時間帯は、自動車も急いでいます。自動車が必ずしも止まって

くれるとは限りません。赤信号は止まるのと同様、標識のある交差点ではしっかり止まり、左

右の安全確認をしましょう。みんなで交通ルールを守って事故を未然に防ぐとともに、遅刻し

ないようゆとりをもって家を出るようにしましょう。凡事徹底という四字熟語があります。何

でもないような当たり前のことを徹底して実行していきましょう。 

 

熱中症対策について 
                今週からジャージ登校がＯＫになりました。体育祭の練 

               習にも熱が入ってきましたが、本番に向けて規則正しい生 

               活を心がけ、体調管理にも気を付けましょう。 

                また、部活動も、テニス部が連休明けの県大会で惜しくも 

               尾鷲中に敗れたものの、堂々の県ベスト８の成績を収めて 

               くれました。それぞれのクラブで頑張っていると思います 

               が、改めて夏の地区大会に向けて、チームとして、個人とし 

               て何が必要か問いかけて、悔いを残さないよう、一日一日の 

               練習を大切に頑張ってください。 



 

松阪市立小中学校の活性化について 

 このことについて、PTA 連合会会長会議から松阪市教育委員会教育総務課を通じて依頼があ

りました。松阪市立小中学校の活性化に関する動向については、令和５年３月に「松阪市立小

中学校の適正規模及び適正配置に関する基本方針」が策定され、最低限確保したい学校規模の

目安が「小学校６学級以上、中学校３学級以上、１学級あたり 20 人程度」と示されました。

この目安を下回る規模の学校（19 小学校、２中学校）が対象となっており、令和５年度は、ま

ず、令和４年度時点及び現時点で複式学級を有する学校（松ヶ崎、東黒部、西黒部、機殿、漕

代、南、香肌の７小学校）について、検討が進められようとしています。本校は対象でありま

せんが、校区内の伊勢寺小学校と阿坂小学校は、今後（令和６年度以降）検討が必要な対象校

となっています。 

ついては、小中学校の活性化について、教育委員会にお伝えすることやご質問等がありまし

たらお聞かせください。 

 

 


